

## Schnuppertag in einer Bewegten Neuen Mittelschule

Die 4. Klassen der VS Straden verbrachten im Dezember 2018 einen Schultag in der NMS Straden, einer der 33 Neuen Mittelschulen der Steiermark, welche mit dem Zertifikat „Bewegte Schule Österreich“ ausgezeichnet wurden.

Angeleitet von der steirischen Landeskoordinatorin der BSÖ, Christine Schober-Haberl und durch Schülerinnen der NMS hatten die Kinder der Volksschule viel Spaß beim „Active Learning“ in der Klasse.

Zusätzlich wurden in der großen Bewegungspause die zahlreichen Geräte im Pausenhof intensiv genutzt.

Für die Schülerinnen und Schüler der Volksschule gibt es nach diesem bewegten Schnuppertag viele gute Gründe für ihren weiteren Bildungsweg den Besuch der Bewegten Neuen Mittelschule Straden anzustreben.

*Christine Schober-Haberl, 24. 01. 2019*



